
6 Pièces

173 m²

Réf. 85364017

1 490 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Localisation  idéale  pour  cette  villa  contemporaine  construite  en  2023

située à Châteauneuf-Grasse, à quelques minutes des commerces de

Plascassier  et  du  village  de  Valbonne,  au  calme  sans  vis-à-vis  nichée

dans  la  verdure,  elle  bénéficie  d'une  exceptionnelle  luminosité  de  par

son  exposition  et  ses  larges  baies  vitrées,  de  beaux  volumes,  d'un

magnifique  espace  piscine  et  d'un  terrain  plat  de  2005  m2.  Elle  se

compose  d'un  salon,  salle  à  manger  et  cuisine  équipée,  chambre  de

Maitre  avec  dressing  et  salle  de  douche  ensuite,  2  chambres  et  une

salle de bains, une autre chambre ou bureau, buanderie ...

Perfect location for this contemporary villa built in 2023 set in Châteauneuf-Grasse,

a few minutes from the shops of Plascassier and the village of Valbonne, quiet and

sheltered from view, it benefits from exceptional brightness due to its exposure and

its large bay windows, beautiful volumes, magnificent swimming pool area and a flat

plot of 2005 sq.m. It consists of a living room, dining area and equipped kitchen,

master bedroom with dressing room and ensuite shower room, 2 bedrooms and a

bathroom,  another  bedroom  or  office,  laundry  room  and  guest  toilet.  Ideal  for  a

family due to its ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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